



Durch die Pflanzung eines fünf Meter hohen Kastanienbaumes am Bündsportplatz gegenüber dem Festplatz am Saaleufer hat der CSU-Ortsverband Wülfershausen einen Beitrag zur Dorfverschönerung und zur ökologischen Vielfalt geleistet. Der neue Baum ersetzt den vor zwei Jahren von der Gemeinde gepflanzten Vorgängerbaum, den Vandalen mutwillig abgeknickt hatten. Der CSU-Ortsverband hat für die Baumstiftung 257 Euro aufgebracht und unter Regie des gemeindlichen Baumspezialisten Günter Manke in einer Gemeinschaftsaktion die Pflanzung vorgenommen. Der CSU-Ortsvorsitzende Wolfgang Seifert übergab den Baum an Bürgermeister Peter Schön in Obhut der Gemeinde und wünschte ein gutes Wachsen und Gedeihen.

FOTO GREIER